



Nürnbergs Profil als Stadt mit Universitären- bzw. Hochschuleinrichtungen stärken

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in Nürnberg gibt es neben der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (WiSo bzw. ReWi, EWF) die Ohm Hochschule, die Evangelische Hochschule Nürnberg, die FOM Hochschule, die Musikhochschule sowie die International Business School ibs. Allein der Fachbereich Wirtschaftswissenschaften der FAU hat über 5.000 Studenten. Dies ist bei den Bürgerinnen und Bürgern nach unserer Ansicht zu wenig bekannt. Mit einfachen Marketingmaßnahmen könnte dies geändert werden. So z.B. mit Hinweisen auf den Ortsschildern, einer offensiven Kommunikation im Internet usw.

Deshalb stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung prüft und schlägt Marketingmaßnahmen vor, um Nürnbergs Profil als Stadt der Wissenschaft zu stärken und damit auf eine stärkere Positionierung Nürnbergs auf diesem Gebiet hinzuwirken.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Vogel

Fraktionsvorsitzender

